

La Galerie Cécile Fakhoury, spécialisée en art africain contemporain a opté en cette période de confinement pour une occupation saine de la jeunesse. Et ce, à travers le livret jeunesse qu'elle vient de lancer : « Mon œil ! A la découverte de l'art, pour les enfants : À partir de 7 ans »

Deux fois par mois, elle met à la disposition de la jeunesse un contenu adapté aux enfants à partir de 7 ans. Dans sa démarche pédagogique elle met l'accent sur des définitions, des images, des astuces. La galerie permet ainsi au plus jeunes d'apprendre de manière ludique.

Du 16 - 30 avril 2020, la galerie à travers son Website (<https://cecilefakhoury.com>) incite la jeunesse à la création et à la découverte de l'art contemporain au travers de trois notions que sont la matière, la couleur et la composition.



Il faut noter que le premier chapitre du livret est téléchargeable via le lien <https://bit.ly/34RBx7i>

Les jeunes sont à travers cet apprentissage instruits sur la connaissance et l'intérêt de l'art contemporain dans la société.

Qu'est-ce que l'art contemporain ? L'on peut lire la réponse : « Il existe beaucoup de définitions de l'art contemporain. Ce terme peut être utilisé pour désigner un mouvement artistique, une période ou encore un style particulier. Le plus souvent, on considère que l'art contemporain désigne l'ensemble des œuvres produites dans la seconde moitié du XXe siècle à nos jours, soit de 1950 à aujourd'hui. Les artistes contemporains sont donc souvent des artistes vivants. »

A la question de savoir : Qu'est-ce qu'une galerie d'art ? La galerie d'art Cécile Fakhoury apprend aux enfants qu'une galerie d'art est « un lieu spécialement créé pour montrer des œuvres d'art aux visiteurs qui viennent voir les expositions. » Et d'indiquer que « Les galeries d'art contemporain, comme la Galerie Cécile Fakhoury, exposent et vendent les œuvres d'artistes contemporains, ce qui leur permet de vivre de leur art. » A travers ce premier chapitre les plus jeunes sont informés que « la galerie est un intermédiaire entre les artistes et le public. »



Il faut signaler que la Galerie Cécile Fakhoury est spécialisée dans l'art contemporain africain. Elle travaille ainsi avec des artistes qui sont liés à l'Afrique, parce qu'ils y sont nés ou parce qu'ils vivent sur le continent africain aujourd'hui, précise la fondatrice Mme Cécile Fakhoury. Convaincue que l'essor de l'art africain dépend d'acheteurs originaires du continent, Cécile estime que l'émanation d'un marché de l'art contemporain lié à la création africaine dépendra du « continent lui-même et des collectionneurs, ou potentiels collectionneurs africains ». Son initiative « Mon œil ! A la découverte de l'art, pour les enfants : À partir de 7 ans » se présente donc comme une démarche auprès de plus jeunes pour susciter des vocations.

A noter que cette galerie a ouvert à Abidjan en Côte d'Ivoire en 2012, puis à Dakar au Sénégal en 2018. Elle dispose également de bureaux à Paris.